RESOLUTION

aus Anlaß der Gründung

e.v. C.ö.M.V. A CADEMIA zu Graz

Unter Bekräftigung des Zieles des christlichen Farbstudententums, seine Werte aktiv in alle Bereiche des gesellschaftlichen Lebens einfließen zu lassen,...

Überzeugt von der Notwendigkeit, der faktischen Entwicklung Rechnung zu tragen und auch die weibliche Studentenschaft, die mittlerweile mehr als die Hälfte aller Studierenden umfaßt, in farbstudentischen Belangen als gleichberechtigten Partner anzuerkennen,...

In der Keine Position übergangen werden darf,...

In Der Erkenntnis, daß dieser Integrationsprozeß ein notwendiger ist, es aber ebenso unabdingbar ist, sich nicht auf die eine oder andere äußere Form festzulegen, sondern immer nur die inhaltliche Seite vor Augen zu haben,...

EINGEDENK seiner eigenen Geschichte, im Laufe dieser der Traungau immer wieder entweder einzelnen Personen oder einer Verbindung geleisteter Hilfe oder Unterstützung, sei es in materieller oder ideeller Hinsicht, wegen zu Dank verpflichtet war und heute auch nich ist,...

...NIMMT DER TRAUNGAU MIT FREUDE ZUR KENNTNIS, DAß AM 19. APRIL 1996 AUF GRAZER BODEN EINE MÄDCHENVERBINDUNG NAMENS C.Ö.M.V. ACADEMIA GEGRÜNDERT WORDEN IST.

GLEICHZEITIG VERSICHERT DER TRAUNGAU DER C.Ö.M.V. ACADEMIA
SEINE UNEINGESCHRÄNKTE IDEELLE UNTERSTÜTZUNG, DIE
GEGEBENENFALLS ZU EINER WEITERREICHENDEN FÜHREN KANN.

Für Alle Künftigen Chargen und Funktionäre Traungauensis wird es eine Selbstverständlichkeit sein, mit der C.ö.M.V. Academia als Gleichberechtigten Partner in der Gleichen Aufrichtigkeit und Freundschaft zusammenzuarbeiten, wie dies mit all den anderen Grazer CV-, KV- und MKV-Verbindungen der Fall ist.

GESCHEHEN ZU GRAZ, AM 22. APRIL 1996 FÜR DEN BURSCHENCONVENT

SENIOR TRAUNGAUENSIS

